## Lundi 16 décembre,

Les Moyens ont colorié des triangles avec des feutres verts et un carré avec un feutre marron. Ils ont ensuite découpé et collé toutes ces formes pour construire un sapin de Noël.





Nous avons commencé notre carte de Noël en enroulant de la laine autour d'un sapin en carton.





Pendant notre séance d'écoute musicale, nous avons écouté le banjo.

## Mardi 17 décembre,

Julia était en formation le matin et son remplaçant était gréviste. Nous l'avons retrouvée l'après-midi et nous avons terminé nos cartes de Noël, en collant des décorations sur notre sapin.



## Jeudi 19 décembre,

Au menu du petit-déjeuner : jus d'orange, pain bio, beurre, miel et petit-suisse.



Nous sommes allés au Carrousel pour assister au spectacle « Panique au pays des contes » de La Chouette Comédie, offert par la Mairie. C'est l'histoire de la fée Séraphine qui souhaite raconter l'histoire de Cendrillon mais celle-ci n'est pas décidée à suivre le cours des événements prévus.





Nous avons rencontré Blanche-Neige (et Andra a joué le nain Dormeur), Pinocchio (enfin juste son nez), le Petit Chaperon Rouge, Merlin et la sorcière qui a fait peur aux plus petits!













Après le spectacle, nous avons rencontré le Père Noël qui nous a distribué une papillote.





Nous remercions vivement la Mairie pour ce beau spectacle et pour le pain au chocolat et la mandarine offerts.

## Vendredi 20 décembre,

Nous avons fini le cycle grimper, ramper et s'équilibrer en motricité et nous avons fait le bilan de ce que nous arrivions à faire.

Nous sommes repartis fièrement avec notre étoile et notre carte de Noël!





Joyeuses fêtes de fin d'année!

